

Obstbäume für den Schulgarten

Gemeinsam mit dem Obmann des Elternvereins, Manfred Schmidt-Sallaberger, pflanzten die fleißigen Schüler/innen der 3a fünf Obstbäume in unserem Schulgarten. Der Elternverein organisierte den Ankauf dieser fünf heimischen Obstsorten, von denen unsere Schüler/innen in Zukunft die Kirschen, Äpfel, Birnen, Zwetschken und Marillen naschen dürfen. Gemeinsam wurde gegraben, gewässert und jeder Baum sorgfältig eingepflanzt. Damit die Bäume gut anwachsen können, haben ein paar Kinder das tägliche Gießen übernommen. Vielen Dank!

Volksschuldirektor Klaus Tolar BEd



1. Spendenlauf unserer Volksschulkinder

Jede Runde zählt! Unter diesem Motto fand am Dienstag, 29. Juni unser erster Spendenlauf statt. Im Vorfeld suchten unsere Schüler/innen fleißig nach Sponsor/innen, die bereit waren, die erlaufenen Runden ihrer Kinder, Enkelkinder, Nichten, Nefen,... finanzkräftig zu unterstützen. Ein Großteil des erlaufenen Geldes wird für unseren Schulgarten verwendet. Aber wir denken nicht nur an uns, sondern wollen mit einem Beitrag auch an die Bedürftigen denken und diese unterstützen.

Bei angenehmen Temperaturen war es dann endlich so weit. Dank der Unterstützung des Fußballvereins durften wir unsere Runden am Sportplatz drehen. So wurden zwei Strecken ausgesteckt und es konnte losgehen. Unsere kleinen Sportler/innen gaben alles, um so viele Runden wie möglich zu schaffen. Jede einzelne erlaufene Runde war wichtig und so konnten wir mit dem tollen Einsatz unserer Schüler 2.969 Runden erlaufen. Wir hatten das Ziel, ein Schaukelgestell für unsere Nestschaukel zu erlaufen. Dank der Spendenfreudigkeit der Eltern, des Bürgermeisters, Gallspacher Firmen und der Gesunden Gemeinde, die die Gesamtrunden unterstützten, sind wir nun in der Lage, neben dem Schaukelgestell auch andere Vorhaben im naturnahen Schulgarten umzusetzen. Vielen, vielen Dank an unsere Schüler/innen und an alle, die unsere Idee so toll unterstützt haben.

Volksschuldirektor Klaus Tolar BEd



DI Dr. Peter Rohrmoser, Arbeitskreisleiter Gesunde Gemeinde
Kontakt: Simone Schürz, 07248 62355-11